

Destaca Evo Morales los avances de Bolivia en la última década



La Habana, 2 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó los avances de su país durante la última década, gracias a la lucha del pueblo y la unidad de los movimientos sociales.

En la apertura de un mercado en el departamento de Cochabamba, resaltó Morales que la nación andina lidera desde hace varios años el crecimiento del Producto Interno Bruto de Sudamérica, con un promedio de cinco por ciento.

El mercado recién inaugurado es una de las cerca de ocho MIL obras sociales ejecutadas en todo el territorio nacional gracias al programa Bolivia cambia, Evo cumple, después de que el gobierno decidió nacionalizar los hidrocarburos y recuperar las empresas estratégicas a partir de 2006.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110794-destaca-evo-morales-los-avances-de-bolivia-en-la-ultima-decada>



Radio Habana Cuba